

Comité

para todos
los niños

Haga la diferencia

Si usted se preocupa por los niños y quiere que prosperen en su área, tiene algo valioso que ofrecer. Los niños lo necesitan.

P.D.: ¿Mencionamos la palabra diversión?

Al prestar servicios en el comité de Young Life, usted será una parte fundamental a la hora de ayudar a los voluntarios a entrar en el mundo de los niños y presentarles a Jesús, y disfrutará de un buen rato. Únase a la fiesta y sea un regalo para los niños de su comunidad.

¿Qué debe hacer?

Si conoce a los niños de hoy en día, sabe que están bajo presión, para encajar, hacer amigos, actuar e incluso para superar otro día. Y si amas a los niños, quieres que sepan que hay más en la vida. Más libertad. Más diversión. Más esperanza y un mayor sentido de pertenencia y propósito de lo que pueden ver ahora mismo.

Pero, ¿qué es lo que puede hacer una persona? No puedo estar en la escuela. Tengo muy poco tiempo. No estoy seguro de poder ayudar.

Simple y poderoso

Son los adultos como usted quienes marcan la diferencia en las vidas de los niños haciendo lo que ya hacen. Hay muchas maneras para que los adultos se congreguen detrás de Young Life en su comunidad. He aquí algunos ejemplos:

Defensa. Use su influencia en la comunidad para hablar sobre Young Life o para presentar a los líderes a otros padres, líderes de la iglesia o administradores escolares.

Cuidado del líder. Una nota, una conversación tomando un café, una comida casera, una tarjeta de gasolina o un regalo de Navidad. Estas son maneras significativas de apoyar a los líderes, nuestra cuerda de rescate para los niños, en su área.

Planificación de eventos. Organizar una salida de golf, una carrera para recaudar fondos o un banquete no es una tarea fácil. Pero muchos adultos tienen el conocimiento y las conexiones para hacer de estos eventos celebraciones reales.

Administración financiera y cuidado de los benefactores. ¿Es un pensador estratégico y experto en números? La colaboración con los miembros del personal para administrar un presupuesto y atraer recursos financieros es una contribución clave del comité.

Plegaria. Young Life comenzó con la oración y existe a través de la oración. Usted puede ser parte de un equipo que ora por el personal, los líderes, las escuelas y los niños.

Tiene todo lo que se necesita

Young Life, el ministerio de alcance global para niños de todo tipo en más de 100 países alrededor del mundo, comenzó de una manera muy humilde: un pequeño grupo de adultos que oraban por los niños en la escuela secundaria local y un pastor que decidió ir a la escuela y reunirse con los niños justo donde estaban.

Misión de Young Life

1. Los niños de todo el mundo buscan encontrar el lugar al cual pertenecen, la esperanza y la vida.
2. Estamos en esto con los niños y los aceptamos como son, sin condiciones.
3. Los niños son invitados a experimentar la vida como Dios la diseñó para ser vivida.

Únase a nosotros en nuestra misión de presentar a los adolescentes a Jesucristo y ayudarlos a crecer en su fe.

A medida que usted experimenta Young Life, esperamos que decida que fue hecho para ser parte de esta gran organización. Para obtener más información, encuentre su oficina local de Young Life en younglife.org o llame al: **877-438-9572**.

younglife
You were made for this.